

Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por PUSETE75 - 25/11/2013 17:20

Si bien, el "hombrecillo" está mu satisfecho al ser absuelto por tráfico de influencias y de cohecho...jajajaja....es mejor reirse que no llorar con lo que estamo aguantando con esta gentuza....

"Carlos Fabra, a cuatro años de cárcel por cuatro delitos contra la Hacienda Pública entre los años 1999 a 2003 y también ha condenado a su ex mujer, María Amparo Fernández, a dos años de cárcel por dos delitos contra la Hacienda Pública, en el juicio por los presuntos cobros de comisiones para agilizar en los Ministerios la comercialización de productos fitosanitarios de Naranjax, propiedad del empresario que le denunció, Vicente Vilar."

<http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2013/11/25/52933bb963fd3d74458b4572.html?a=2428f9bfd77990237f9de8e1fb4c211d&t=1385395892>

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por Iarpeiro - 25/11/2013 20:24

Tiremos de hemeroteca, nuestro querido Presidente opinaba sobre Carlos Fabra, en julio del 2008.

http://elpais.com/elpais/2008/07/11/actualidad/1215764238_850215.html

Tambien se expresó en terminos parecidos sobre un tal Barcenas, un tal Matas y un tal Camps.

Como adivino no tiene precio.

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por PUSETE75 - 25/11/2013 20:37

lo mismo que el PSOE se hundió en la miseria por su pésima gestión y corruptelas,lo de esta gentuza que nos gobierna ya ha pasado de lo injustificable a lo insultante,,Y NO PASA NADA, VENGA, CADA DIA MAS CORRUPTELAS Y ENCHUFISMOS ENTRE ELLOS Y LOS ESPAÑOLES ESTAMOS DE PALMEROS...A VER MAÑANA QUE HACEN ESTOS ESCORIOSOS...por cierto eL Fabra este hoy se ha dado de baja del pp, ASÍ harán todos estos que nos estan timando en vez de gobernando cuando salga toda la mierda que aún no ha salido,,se piraran y ahí nos quedamos pagando sus agujeros...es vomitivo y asqueroso

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por gutizubi - 25/11/2013 21:21

pues no entiendo que problema le ve hacienda a que le toque a este "buen abuelo" el gordo de loteria 4 veces en 5 años...

No se que hay de raro... :laugh:

Se ha podido hacer algo de justicia? Veremos en lo que queda todo...

saludos ;)

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por avemadrid - 25/11/2013 21:58

Para mi va a ser una sorpresa si por fin uno de estos sin vergüenzas pisa la cárcel.

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por gutizubi - 25/11/2013 22:29

avemadrid escribió:

Para mi va a ser una sorpresa si por fin uno de estos sin vergüenzas pisa la cárcel.

Con esa condena y sin antecedentes...no pisara la carcel...

saludos ;)

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por andreseljedi - 25/11/2013 23:35

Lo mejor de todo es que se va ha declarar insolvente.

Son todos de la misma calaña: FAbra, Urdangarin, Bárcenas, etc.

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por gutizubi - 26/11/2013 08:57

andreseljedi escribió:

Lo mejor de todo es que se va ha declarar insolvente.

Son todos de la misma calaña: FAbra, Urdangarin, Bárcenas, etc.

Ya lo ha hecho...que no dispone de fondos para pagar los 690.000€ de multa...

Hay que tener mas cara que espalda...y encima dura... :angry:

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por larpeiro - 24/07/2014 11:48

Ocho meses llevaba parado este hilo, y ahora el TS ratifica la sentencia.

<http://www.rtve.es/noticias/20140723/supremo-confirma-pena-cuatro-anos-carlos-fabra-ingresara-prision/979921.shtml>

El ciudadano y político ejemplar del PP.

http://elpais.com/elpais/2008/07/11/actualidad/1215764238_850215.html

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por BCE - 24/07/2014 22:45

Me sigue pareciendo poca pena, para estos ladrones HDLGP que han llevado al país a la ruina total y que continúan viviendo en su mundo de felicidad, mientras se llenan los bolsillos y las cuentas saqueando las arcas públicas.

Creo que a esta gentuza se les tendría que meter una pena ejemplar, pero claro como son ellos mismos los que ponen las leyes, pues no van a dispararse a si mismos.

Hay que acabar con esta casta de mierda.

=====

Re: Carlos Fabra, condenado a cuatro años de cárcel por fraude fiscal

Escrito por gaiterois - 24/07/2014 23:27

BCE escribió:

Me sigue pareciendo poca pena, para estos ladrones HDLGP que han llevado al país a la ruina total y que continúan viviendo en su mundo de felicidad, mientras se llenan los bolsillos y las cuentas saqueando las arcas públicas.

Creo que a esta gentuza se les tendría que meter una pena ejemplar, pero claro como son ellos mismos los que ponen las leyes, pues no van a dispararse a si mismos.

Hay que acabar con esta casta de mierda.

Totalmente de acuerdo contigo...luego se oyen cosas como que hay que potenciar la marca españa...teniendo a estos señores campando a sus anchas por ahí, pegandose la vida padre y totalmente impunes, para mi, estos individuos son los verdaderos antisistemas y los que están sangrando a este país poco a poco :angry: :angry:

=====